



Tabasco obtuvo incremento del presupuesto para el ejercicio fiscal 2023

La deuda pública se redujo en 900 millones de pesos en la actual administración

Lejos de reducirse, el presupuesto estimado para Tabasco para el ejercicio fiscal 2023 registrará un crecimiento de 11.30 %, lo que implica que pasará de 56 mil millones de pesos en 2022 a poco más de 62 mil millones de pesos el próximo año, esto es, una diferencia de 6 mil millones de pesos más, adelantó el gobernador Carlos Manuel Merino Campos.

Una vez que quedó aprobado en comisiones de la Cámara de Diputados federal el proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación 2023, el mandatario estatal rechazó que los ingresos asignados a Tabasco vayan a sufrir recortes en comparación con 2022, tal como argumentan los opositores para 'distorsionar la realidad', y les sugirió 'no mezclar la gimnasia con la magnesia'.

La inversión federal prevista para proyectos estratégicos como la refinería Olmeca, el Tren Maya e incluso para los programas de bienestar, 'no tiene nada que ver' con los recursos que por ley corresponden al estado, precisó.

Aseveró que las 'mega obras' que impulsa el gobierno federal para hacer justicia al Sureste 'tienen presupuesto propio y lejos de afectar al estado, suman más beneficios en materia de empleos y derrama económica'.

DEUDA PÚBLICA EN PRÓXIMOS MESES SERÁ LIQUIDADADA

Carlos Merino afirmó que en materia de deuda pública, en lugar de aumentar –como los adversarios mal intencionadamente propalan– los pasivos de largo plazo del estado se redujeron en 900 millones de pesos en los cuatro años que lleva la presente administración.

Precisó que en 2019 la deuda pública heredada por los gobiernos anteriores ascendía a 6 mil 550 millones, pero con los pagos efectuados a lo largo de la actual administración, ese endeudamiento bajó a 5 mil 650 millones de pesos.

El jefe del Ejecutivo también recordó a los críticos que hace dos sexenios, la deuda pública de Tabasco era de alrededor de 300 millones de pesos, pero sólo en el periodo 2007-2012 –ventiló– ésta se elevó en 2 mil por ciento y creció a más de 6 mil millones.

En lo referente a los pasivos de corto plazo, Merino Campos precisó que a medianos del presente año al Gobierno del Estado se le autorizó un préstamo de 2 mil millones de pesos, de los que sólo dispuso mil 500 millones.

A la fecha, la administración estatal ya ha pagado más de 450 millones de pesos y en los próximos meses terminará de liquidarla.

Destacó que en cuanto al nivel de endeudamiento y la capacidad de pago, de acuerdo con calificaciones emitidas por agencias internacionales especializadas como Fitch Ratings y Moody's, hoy por hoy Tabasco se encuentra en una situación de bajo riesgo crediticio, con una fuerte capacidad de pago y una perspectiva estable, todo esto, pese a que 'los gobiernos anteriores elevaron mucho la deuda pública de la entidad'.